Région niçoise

Une place porte désormais le nom de l'ancien maire de Puget-Théniers

ans les villages, le souvenir d'un maire élu pendant 18 ans ne s'efface pas. Puget-Théniers a souhaité rendre hommage en même temps qu'aux morts de la Guerre le 8 mai - à Gilbert Laugier. Une place, officiellement inaugurée, porte désormais le nom du premier magistrat de la commune de 1977 à 1995 et disparu en 2015. Un hommage en présence d'une foule compacte dont les enfants et proches de Gilbert Laugier. Tous très émus à quelques pas de Pierre Corporandy, maire (1).

L'occasion de retracer le parcours de Gilbert Laugier, « enfant du pays », petit-fils de Marius, lui-même adjoint au maire pendant de longues années.

« Dévoué à son village »

Engagé volontaire dans la marine pendant 5 ans, Gilbert Laugier revient à Puget-Théniers en 1964 et intègre les PTT puis exploite un bar-restaurant sur la place du village. Il est très vite élu conseiller municipal en 1965.

maire.

Pierre Corporandy dépeint avec affection un « homme affable, attachant, à l'écoute et très dévoué pour son village, il refusait même de percevoir son indemnité de maire - tout en étant truculent et déterminé ». Gilbert Laugier était aussi un représentant des parents d'élèves, avant lui-même 5 enfants.

Sa fille, au bord des larmes

parle de celui qui était surnommé « Peppone » : « Un homme, un père à l'écoute » Charles-Ange Ginesy, prend, à son tour la parole pour évoquer un maire proche de son père Charles Ginesy: « Ils réfléchissent tous deux aux aménagements des vallées tout en débattant de leurs positions poli-Six ans plus tard, il devient tiques. À Puget-Théniers, il a œuvré pour le social, la crèche, l'hôpital, le centre de loisirs ou la problématique de l'eau avec beaucoup d'anticipa-

> L'un des précurseurs de l'intercommunalité s'est éteint dans sa 80e année, des suites d'une longue maladie.

DANIÈLE DAO-LÉNA

1. En présence de nombreux élus de Puget-Théniers et des communes voisines, dont Jean-Paul David, maire de Guillaumes.



La place Gilbert-Laugier, ancien maire de Puget-Théniers, a officiellement été inaugurée, en présence, notamment, de sa famille. (Photo D. D.)